

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2013年6月号

新緑の映える清々しい5月。連休明けから、参議院選挙躍進めざすとりくみ、市議会、各種団体の行事、生活相談活動と奔走する毎日です。

市議会・厚生常任委員会へ 家庭ゴミ有料化実施計画（案）



5月20日、環境部は、ゴミ袋10当たり、0・8円の有料化を提示しました。45リットル袋で36円となります。6月市議会後からパブリックコメントを実施

（宣伝・署名にとりくむ福間）し、9市議会にゴミ有料化の条例（案）を提出しようとしています。市民への説明会は、条例が可決された後という、押し付け行政そのものではないでしょうか。家庭ゴミ有料化中止の署名にご協力ください。

市議会厚生常任委員会行政視察

5月22日～24日、家庭ゴミ有料化問題で神奈川県藤沢市に、自殺防止条例について新潟県新発田市を視察しました。

道路舗装要望調査結果報告会

豊府校区・羽屋地区の「つどい」で寄せられた道路舗装箇所について、現地調査をおこなった調査結果の報告会をおこないました。関係者6名の参加がありました。

その後、一部地目が畑になっているため、地権者へ地目



（通学路にもなっている里道）

変更手続きの要請など、自治会長も同席していただき、認定外道路申請の手続きを開始することになりました。

第34回 県生健会大会



5月25日、大分県福祉会館での大会には、県下7単位組織から70名の代議員が参加しました。班活動、要求運動、参議院選挙へむけて、活発な発言が交流されました。

（開会あいさつする福間）私は討論のまとめをおこないました。生活保護改悪を跳ねかえすためにも、参議院選挙でのとりくみを強めることを誓い合い団結がんばろうで閉会しました。

参議院選挙躍進へ

6・15 日本共産党演説会へ



（山下氏と街頭宣伝する福間）参議選公示日まであと34日。安倍自公政権の暴走に歯止めをかける日本共産党の大躍進が求められています。高橋千鶴子衆議院議員を迎えての演説会は下記でおこないます。ぜひ、ご参加ください。

記

とき **6月15日（土）午後2時**
ところ **大分県教育会館**

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505（FAX兼用）
携帯090-2714-5612

